



正院小学校 学校だより

耕道

令和4年5月号
 珠洲市立正院小学校
 WEBサイト
 正院小で検索できます。

正院小学校のGIGA（ギガ）スクール構想について

校長 山岸 修

昨年度から GIGA スクール構想が始まり、児童1人に1つの端末（クロムブック）が与えられました。正院小学校では、クロムブックを授業で活用するようになってきました。

昨年度の2学期から授業で使った回数を記録していました。一つの授業でクロムブックを使って学習したら1回とカウントしました。

月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	合計
回数	57	65	74	49	50	57	42	394

9月から3月まで1～6年生でのべ394回、授業で活用したことになります。1学年当たり約66回です。9月から3月を約26週とすると1学年1週間あたりの回数は約2.5回です。つまり児童全員が週に2～3回、授業でクロムブックを使って勉強したことになります。この回数が多いのか少ないのかはわかりませんが、この数字を基準として今年の取り組みを進めていくことにします。

授業以外での使用は、週末、家に持ち帰って、ドリル学習の宿題をしたりしました。また、夏休みに家に持ち帰って、リモートでつないで、「朝の会」を行いました。保護者に対しては、夏休み前の授業参観の際に「保護者向けのクロムブックの使い方講習会」を行いました。

やや変わった使い方としては、6年生の外国語の授業で、アメリカに住んでいるALTの先生のご家族やご友人の方とリモートでつなぎ、6年生各自が書いた自己紹介文を聞いてもらうというのがありました。お互いの自己紹介が終わった後はフリートークでした。日本のアニメの話などで盛り上がりました。

今年度は以下の点に力を入れていきたいと考えています。

児童	<ul style="list-style-type: none"> ローマ字入力（タイピング）の能力をさらに高めていく。 短い文章や資料を作成できるようにする。 学習活動などで自ら進んでICT機器を活用しようという態度を育成する。
教師	<ul style="list-style-type: none"> 正院小ICTベーシックスキル表を基に活用技能の向上を図る。 （ただ闇雲に使うのではなく）ICT機器を活用する目的を明確にする。



5年理科でクロムブックを活用している様子

5月の予定

変更となる場合もあります。ご了承ください。

1	日		17	火	児童集会 内科検診
2	月	交通安全指導 委員会	18	水	朝の読み聞かせ クラブ 定時退校日
3	火	憲法記念日	19	木	
4	水	みどりの日	20	金	歯科検診
5	木	こどもの日	21	土	P T A運動場除草作業 P T A運営委員会
6	金		22	日	
7	土		23	月	学校読書週間～27日
8	日		24	火	児童集会
9	月		25	水	スクールシアター（ラポルトすず）
10	火	全校朝会	26	木	3年施設巡り
11	水	スタディタイム	27	金	定時退校日
12	木		28	土	
13	金	SDGs 学習合同授業（ラポルトすず） 3・4年（午前）5・6年（午後）	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	全校朝会
16	月				

正院小の学校生活 大切にすることはコレ <5月>

◆学習目標 「11の望ましい児童の姿」より

イスにしっかりすわる子

両足を床にしっかりとつけ、背中を真っ直ぐに伸ばして座る。簡単なことのように、実はできていない人がかなりいます。しっかりと座る姿勢を保つことは、学校での学習の基本であると同時に、視力低下の予防等にもつながります。



◆生活目標／仲良く生活しよう

◆給食目標／食事のマナーに気を付けよう

◆保健目標／生活リズムについて考えよう

◆安全指導／自転車のきまりを守ろう

校内相撲大会（6月5日）について

2年間、開催を中止していましたが、今年度は実施する予定です（4月中旬現在）。感染症対策、参加者・出席者の制限を行いながら実施する予定です。地域の皆様には色々ご迷惑をおかけすることになりますが、どうかご理解ご協力のほど、お願いいたします。

＜今年度の職員紹介＞ 正院町の皆様、よろしくお願いします！



校長	山岸 修 (能登町)	養護助教諭	脇田 汐理 (若山町)
教頭	仲谷 正子 (能登町)	複式授業解消講師	楓 大海 (飯田町)
2年担任	道下 千恵 (蛸島町)	支援員	前根 優美子 (三崎町)
3・4年担任	石尾 葵 (若山町)	事務主査	北野 友美 (能登町)
5・6年担任	川崎 祥二 (能登町)	業務主任 (校務員)	中島 誠治 (三崎町)
スクールサポートスタッフ	加護 あゆ (上戸町) (週2回木・金)		

※教職員一同、力を合わせてがんばります。ご支援・ご協力をお願いいたします。

＜新任のご挨拶＞ この春から、赴任した3名の教職員を紹介します。



【道下 千恵 (みちした ちえ) 教諭】

飯田小学校から転任してきました、道下千恵です。正院小の子どもたちの、美しい歌声、明るい挨拶、前向きに学ぶ姿からたくさんのパワーをもらっています。子どもたちの成長のために精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。



【楓 大海 (かえで ひろみ) 複式授業解消講師】

上戸小学校から異動してきました。一昨年正院小学校でお世話になり、再び正院小学校のみんなと勉強できたり遊んだりできるのをとても楽しみにしてきました。また正院のみなさまにお世話になりますが、一生懸命がんばりますのでどうぞよろしくお願いいたします。



【前根 優美子 (まえね ゆみこ) 支援員】

直小学校から異動してきた前根です。元気いっぱい、笑顔いっぱいの子もたちと、楽しく過ごすことができ、嬉しく思っています。子どもたちが充実した学校生活を送れるように頑張ります。そして、共に成長していきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

できごと

新任式・始業式

4月5日

残念ながら、新入生がいなかったため入学式はありませんでしたが、新たな気持ちで、31名の児童が元気に新学期をスタートさせました。



校外子ども会・集団下校

4月6日



校外子ども会では、各リーダーが最初に挨拶をして、それぞれの地区に分かれて、通学路の危険箇所について確認し合いました。その後、集団下校を行い、担当の先生と通学路で危険な場所を確認しながら、帰りました。



手洗い講習会

4月15日

日本赤十字社の方を講師にお迎えして、「手洗い講習会」を行いました。手洗いについて講習を受けた後に、実際に手洗いをし、チェッカーで確認をしました。しっかりと洗ったはずなのに、洗えていない箇所がいくつか見つかって、子どもたちも驚いていました。特に、爪や指の間などに、洗い残しが多かったようです。



交通安全教室

4月15日

珠洲警察署から講師をお招きして、交通安全教室を行いました。いつもは運動場で行うのですが、あいにくの雨で、体育館やプレイルームで行いました。2年生は、安全な横断歩道の渡り方、3年生以上は、安全な自転車の乗り方について教えていただきました。特に3年生は、交通安全協会支部長の本谷さんに「自転車の正しい乗り方」について教えていただきました。さらに、めだか交通さんとロータリークラブさんのご協力のもと、バスの死角体験も行いました。年度初めに、交通安全についてしっかりと学ぶことができました。ご協力ありがとうございました。

